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雪
だ
る
ま 

 

お
正
月
か
ら
す
ご
い
雪
で
し
た
ね

～
地
域
を
回
っ
て
い
る
と
あ
ち
こ
ち

に
雪
だ
る
ま
が
作
ら
れ
て
い
ま
し

た
。
し
か
も
大
き
い
！ 

 

私
も
家
の
前
の
雪
か
き
を
し
て
い

て
、
た
だ
寄
せ
る
だ
け
で
は
も
っ
た

な
い
な
と
思
い
、
作

っ
て
み
ま
し

た
。
ど
う
で
し
ょ
う
？
顔
を
丸
く
す

る
の
は
結
構
難
し
か
っ
た
で
す
。 

 

最
近
の
気
象
状
況
は
異
常
が
多

く
、
心
配
で
す
が
、
今
回
の
大
雪
も

そ
の
一
貫
で
し
ょ
う
か
？
子
ど
も
達

に
と
っ
て
は
、
雪
の
体
験
は
貴
重
だ

と
思
い
ま
す
。
私
も
童
心
に
か
え
り

と
い
う
か
、
子
ど
も
の
頃
は
、
大
阪

と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
こ
ん
な
大
雪

の
経
験
は
な
く
、
大
き
な
雪
だ
る
ま

を
作
っ
た
の
は
実
は
５
２
歳
に
し
て

初
め
て
で
し
た

・
・
・
。

（笑
） 
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 今年は、一斉地方選挙の年です。市民の皆さんにとって一

番身近な市会議員、府会議員を選ぶ選挙です。安倍政権は、

自公で3分の2以上の議席を得たことを民意だといいますが、

果たしてそうでしょうか？投票率がわずか52％という結果

は、まさしく安倍政権に対する批判の表れではないでしょう

か。福祉の後退、消費税増税を許さない声を地方からどんど

ん上げていくことが重要であり、引き続き市民の皆さんの声

を届け、暮らし応援の政治実現に頑張ります！ 

「政党助成金制度廃止法案」を提案すること   

 を発表！ 
 

 新年あけましておめでとうございます。 

 

 昨年12月の総選挙ではたくさんの期待とご支援をいただ

き、21議席と躍進をしました。議案提案権を得ることがで

き、さっそく、『政党助成金制度』の廃止法案を提案する

ことを発表しました。国民の大切な税金を政党が活動費に

あてるなんておかしいと一貫して、日本共産党は一度も受

け取らず、制度の廃止を提案して来ましたが、いよいよ議

案として提案できることになりました。 

 大きくなった国会議員団と力を合わせ、市民の暮らし応

援の政治実現に向けて、今年はさらに頑張る決意をしてい

ます。ご支援をよろしくお願いします。そして、ご意見や

ご要望をぜひお寄せ下さい。 

住民の皆さんの要望を届けてきました。 第一弾 
 昨年秋に北区の皆さんに実施した住民要求アンケートには

700通を超えるたくさんの返信をいただきました。地域に住ん

でいるからこそ、気になるところや思い、私たちに対してのご

意見がぎっしり書かれていて感動しました。 

 皆さんの要求に応える活動をしっかりやっていかなくてはな

らないと決意しています。土木関係、警察関係、交通関係に分

けて、いただいた要望をまとめて、申し入れに伺っています。  

 写真は北部土木事務所に道路の改修やカーブミラーの設置な

どを要望しました。北警察署にも伺い、横断歩道や信号機の設

置、交通安全対策など要望してまいりました。年明けには交通

局にもバス路線やバス停改善などの要望に伺います。 

 実感するのは、生活道路の整備や交通安全対策に対する予算

が少なすぎるということです！職員の皆さんは一生懸命やって

くださっているのですが、優先順位をつけてやられているの

で、後回しになっているところが多くあるということです。2

月の予算議会に向けての課題でもあります。 
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３
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